

Anfrage in der Fragestunde der Fraktion der CDU

### **Notrufschalter in der JVA**

Wir fragen den Senat:

Gibt es in den Warteräumen der medizinischen Abteilung in der Justizvollzugsanstalt Bremen einen Notrufschalter, über den sich dort auf ihre Behandlung wartende Gefangene bemerkbar machen können?

Ist es im Zeitraum von 2008 bis jetzt zu Beschwerden von Gefangenen über einen fehlenden Notrufschalter gekommen?

Welche Maßnahmen plant der Senat, um die Erreichbarkeit von Hilfe in den Warteräumlichkeiten der medizinischen Abteilung zu verbessern?



Gabriela Piontkowski, Thomas Röwekamp und die Fraktion der CDU